
 

 

Madame, Monsieur, 

L’Église traverse de nombreuses épreuves dont nous souhaitons qu’elle en 

sorte plus humble, plus servante… en un mot, plus sainte, dans un contexte 

où plus que jamais, nos contemporains continuent de chercher Dieu. 

Notre mission commune est de les inviter à cette rencontre avec foi dans le 

Seigneur qui sauve. 

Oui, chaque chrétien qui avance fait grandir l’Église et permet à d’autres chrétiens 

d’accroître le trésor d’amour que Dieu sème en chacun. 

À l’exemple de saint François nous pouvons faire grandir l’Église ! 

Alors ma demande est très simple : pour faire grandir l’Église, donnez-lui les moyens de sa 

mission en la soutenant financièrement. 

En comptant sur votre prière, je vous remercie par avance et prie, moi aussi, pour chacun de 

vous 

 

+ Jean-Paul GUSCHING 

Evêque de Verdun 

 


